



Claliza
CONEXIÓN AL

TERAPIAS DE SANACIÓN

Portafolio de Terapias de Sanación

En CLALIZA te brindamos un espacio consciente para tu transformación a través de nuestras terapias de sanación, enfocadas en liberar bloqueos energéticos, restaurar el equilibrio interior y reconectar con tu bienestar integral. Estas sesiones trabajan desde una mirada holística, abordando lo físico, emocional, mental y espiritual como un todo que merece ser cuidado y escuchado.

Cada sesión es personalizada y puede realizarse de manera presencial o virtual, según tu comodidad. Durante la consulta, brindamos un espacio seguro y respetuoso para escuchar tu historia, comprender tus necesidades y enfocar la terapia hacia el problema, situación o propósito que deseas trabajar.

Si estás interesad@ en iniciar este proceso de transformación, te invitamos a preguntarnos por los precios y disponibilidad de nuestras sesiones. Estamos aquí para acompañarte con sensibilidad, profesionalismo y compromiso en cada paso de tu camino.





TERAPIAS DE SANACIÓN ESPIRITUAL

La sanación espiritual es una terapia o práctica que se usa para canalizar energía vital universal, para limpiar y transmutar energías de los seres y actuar a nivel espiritual, mental, emocional y físico, con el propósito de armonizar el ser.
(no混同于宗教或精神治疗, 而是强调精神层面的自我疗愈)

EXISTEN DIFERENTES TIPOS DE SANACIÓN:

- Reiki
- Sanación Pránica
- Sanación Pránica con cristales
- Sanación Maestra con Arcángel Miguel
- Sanación de Heridas de la infancia
- Sanación en Árbol genealógico: Linaje materno y/o paterno
- Sanación femenina con ciclo lunar y los cuatro arquetipos femeninos.



Claliza
CONEXIÓN AL UNIVERSO

TERAPIA REIKI

Se denomina Reiki a una terapia de medicina energética porque puede mejorar el flujo y el equilibrio de la energía. Es reconocida por la organización mundial de la salud (OMS) como una práctica que ayuda a los pacientes con diversas enfermedades como complemento de su proceso terapéutico. Es una técnica cuya función es canalizar la energía que nos rodea hacia nosotros y otras personas. Se aplica mediante distintas posiciones de las manos en todo el cuerpo para actuar sobre los chakras o a modo de masaje; permitiendo curar y transmutar; se obtiene un equilibrio físico, mental, emocional y espiritual. La sesión tendrá una duración de 1 hora aprox. y la cantidad de sesiones dependerá de la necesidad del paciente. Se puede realizar presencial o a distancia.

¿QUÁLES SON LOS BENEFICIOS DE ESTA TERAPIA?

Revive el sistema autoinmune incrementa la energía vital

Alinea los chakras o centros energéticos

Ayuda a la liberación de miedos, fobias y angustias

Disminuye el estrés y las molestias orgánicas

Ayuda en el manejo del duelo

Mejora el insomnio

Reduce dolor y molestias en alguna zona del cuerpo

Produce equilibrio y aumenta la claridad mental y la concentración

Es auxiliar en el tratamiento de migrañas, estreñimiento, bulimia y ansiedad, entre otros.





SANACIÓN PRÁNICA

Es una práctica que trabaja sobre el cuerpo energético (campo energético vital llamado "Prana") equilibrando el aura y los chakras; tiene efecto de desbloqueos, armonizados, balanceador, revitalizador a nivel físico, emocional, mental y espiritual del ser.

Se puede complementar con el uso de cristales para amplificar aun mas su energía y efecto en el campo vital.

La sesión tendrá una duración de 1 hora aprox. y la cantidad de sesiones depende de la necesidad del paciente.

¿QUÁLES SON LOS BENEFICIOS DE ESTA TERAPIA?

Genera bienestar y equilibrio eliminando estrés, ansiedad, irritabilidad, insomnio, liberación de miedos y bloques.

Previene enfermedades mejorando el sistema autoinmune potencializando y expandiendo nuestra energía.



SANACIÓN DE HERIDAS DE LA INFANCIA

En 1 sesión de 1,5 horas aprox. trabajaremos en un proceso terapéutico que ayuda a superar y sanar las heridas emocionales de la infancia.

Con hipnosis negativa consciente se observan todos los patrones limitantes y roles heredados de nuestro clan materno y paterno (temores, miedos, creencias limitantes, comportamientos) que bloquean nuestro derecho al crecimiento, abundancia y prosperidad de nuestra vida.

Con la asistencia de los ángeles y nuestros ascendidos en esta hipnosis consciente, reprogramamos el inconsciente para lograr equilibrio en todos los aspectos del ser, trayendo con nosotros el crecimiento, abundancia, prosperidad y amor en nuestra vida.

¿QUÉS SON LOS BONIFICIOS DE ESTA TERAPIA?

- Mejora el crecimiento y la aceptación
- Formula el amor propio
- Mejora la autoestima
- Mejora las relaciones interpersonales
- Mejor sentido de propósito a nuestra vida
- Supera los patrones negativos o limitantes adquiridos en nuestra vida
- Reduce la dependencia emocional
- Reduce el sentimiento de culpa y vergüenza



SANACIÓN EN ÁRBOL GENEALÓGICO: LINAJE MATERNO Y/O PATERNO

En 1 sesión de 1,5 horas aprox. trabajaremos una terapia con hipnosis consciente y ayudas divinas que permiten sanar, liberar energías y patrones negativos que se han transmitido a través de generaciones en una familia.

Tras el consciente todos los roles y patrones inconscientes asumidos por el debido a memorias transgeneracionales que bloquean tu proceso y propósito de vida, activando y resolviéndolo para sanar y sanar generaciones posteriores (hijos, nietos etc); así recuperaremos el equilibrio de nuestro proceso en este camino de vida, materializando todo lo que soñamos y merecemos.

¿QUÉS SON LOS BENEFICIOS DE ESTA TERAPIA?

- Reconstruye relación con mamá y/o papá
- Activa el amor de pareja
- Activa el éxito profesional
- Activa la abundancia y prosperidad en todos los aspectos de la vida
- Sana heridas emocionales
- Restaura la conexión con los antepasados y con nuestra descendencia
- Liberá patrones negativos





SANACIÓN FEMENINA CON CICLO LUNAR Y LOS 4 ARQUETIPOS FEMENINOS

En 1 sesión de 1.5 horas aprox. trabajaremos una terapia de sanación femenina. Esta terapia está diseñada para potenciar el crecimiento personal y la sanación integral a través de la conexión con la energía femenina. Nos permite identificar nuestro arquetipo personal, lo que fortalece el empoderamiento, la autoestima y la seguridad en nosotros mismos.

Al comprender nuestra hora de poder, nuestro nivel de productividad y nuestros patrones de comportamiento, podemos alinearnos con las fases lunares para manifestar con éxito nuestros proyectos en todos los áreas de la vida: amorosa, económico, laboral, personal y familiar.

A través de esta terapia, logramos una materialización inmediata de nuestros propósitos, guiriñandnos hacia una vida más equilibrada y plena.





CONTÁCTANOS

claliza.conexionalserv@gmail.com

@claliza.conexionalserv

+57 305 4469413

Sesiones presenciales en algunas ciudades de Colombia

Sesiones online. Plataformas: Zoom o Google Meet.